

Marco Lara Klahr

Semblanza

Periodista judicial desde hace 34 años, egresado de la UNAM. Ha reporteado e impartido charlas y talleres en 27 países. Reportajes y capítulos de libros suyos han sido traducidos al inglés, portugués, francés, italiano y alemán.

Es reportero independiente; jefe de Información de *El Observador* y *Global 22* en Canal 22; director del Programa de Medios y Justicia del Instituto de Justicia Procesal Penal; director de otromexico, sc, y editor de presunciondeinocencia.org.mx y la Red Regional por la Justicia Previa al Juicio en América Latina.

Pertenece al equipo latinoamericano que realiza el Worlds of Journalism Study (Universidad de Múnich); co-coordina el Programa Prende Judicial 2015/Universidad Iberoamericana; es miembro de La Voladora Radio 97.3 FM y fellow de Ashoka, y publica el blog [Edad Medi@tica](http://edadmediatica.com). También es miembro del Jurado del Premio Nacional de Periodismo 2014.